

Musikverein Schönenberg erreicht den 2. Rang beim 31. Zürcher Kantonalmusikfest

Dieses Jahr fand nach 11 Jahren wieder einmal in Urdorf-Schlieren ein Zürcher Kantonalmusikfest statt. Wir als Musikverein Schönenberg nahmen auch daran teil und am Sonntag, den 23. Juni 2024, hiess es früh am Morgen raus aus den Federn, da um 8.00 Uhr das Postauto und der Zug Richtung Urdorf fuhr.

Als wir in Urdorf ankamen und unsere Instrumente im Musikdepot abgestellt haben, stärkten wir uns erst mal mit Kaffee, Cola und Gipfeli.



Wir nahmen an dem Modul B – Unterhaltungsmusik Unterstufe Harmonie teil, und unter dem Motto „Classic meets Entertainment“, welches folgende Stücke : Also sprach Zarathustra, Rock Opening, On a Roll und Sir Duke enthielt, gaben wir in der voll besetzten Turnhalle musikalisch unser Bestes und am Ende erreichten wir den 2. Platz mit 89 Punkten.



Danach waren wir alle sehr erleichtert, da der erste Teil super gut verlaufen ist und unser junger Schlagzeuger Marco Hitz war einfach absolut klasse, er spielte alle Stücke ohne Noten und hatte immer den richtigen Beat. Wir möchten uns auch recht herzlich bei unseren mitgereisten Fans für die grosse Unterstützung bedanken.

Nach einem deftigen Mittagessen mit einem feinen Glace zum Abschluss, ging es am Nachmittag auf die Parademusikstrecke in Urdorf, wo wir am Modul Parademusik traditionell teilnahmen und den Marsch Albula zum Besten gaben. 14 Vereine nahmen an diesem Modul teil und wir erspielten den 4. Rang mit 86 Punkten.



Danach wurde ausgiebig gefeiert und die Stimmung wurde immer besser, so dass wir leicht dezidiert am Gesamt-Chor aller Musikvereine teilnahmen.



Danach traten wir voller Stolz über unsere gelungenen Darbietungen die Rückreise nach Schönenberg an.